
【回答者：町長】 

 

 

［提案等の内容］ 

主題：空き家について  

内容：４月からこちらで生活している者としての提案です。定住促進住宅は現在町ホーム

ページから見る限り３DK の家族用と思われるものしかありませんが、私が４月にこちらに

来るにあたり探した時は間取り２K：17,000 円の単身者用と思われる住宅がありました。こ

ちらは倍率が３倍とのことで入るのは諦めました。現状このように単身者用の需要が多い

のであれば、その需要を逃してはならないのではないでしょうか。新しく住宅を立てるの

は無理だとしても、空き家情報を会津地方振興局のデータベースに委ねるのではなく（現

状西会津町に空家は１件もありません）、役場自身が動くべきではないでしょうか。以前別

の町の農家に聞いた話によると、新規就農者用の空き家を探した時、やはり信用の問題で

貸してもらうことが難しかったとのお話をされたことがあります。そのようなとき役場が

間に入ることで、空き家を持っている方も貸しやすいのではないでしょうか。移住を考え

ている人が皆３DK の家に住むほどお金を持っているわけでもないですし、まずは試しに一

年居てみようと考える場合などは一人暮らしのほうが良いのではないでしょうか。情報が

少なすぎますし、西会津町役場のホームページから別のホームページに案内が飛ぶだけと

いうのは見ていて、不満が残ってしまいます。 

（２０歳代 男性） 

 

［回 答］ 

空き家情報に関するご意見を伺いました。まさにご指摘の通りであり、本町独自の空

き家情報サイトが無かったため、詳細に亘る情報提供ができませんでした。現在町では

「空き家バンク事業」に本格的に取り組むことにしており、近日中に町独自のホームペ

ージ等立ち上げ、空き家のより詳細な情報提供と借用する場合の条件など、分かりやす

く対応して参ります。 

 

（平成２５年８月２０日公表） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

［提案等の内容］ 

西会津町のケーブルテレビに入ってインターネットに繋ごうとする際、テレビを見なく

てもテレビ料金 1,500 円を払わなければならない、というのはやめていただきたいです。

誰もが皆テレビが見たいわけではない、ということを分かっていただきたいです。 

 

（２０歳代 男性） 

 

［回 答］ 

町では地デジ放送に切り替わる時点で、全ての町民宅にケーブルテレビに加入しなけれ

ばテレビが映らない旨の案内を行ってきました。現在は殆んどの世帯に加入して頂いてい

ます。インターネットのみに加入したいということも分かりますが、インターネットサー

ビスは、ケーブルテレビの光ケーブルを活用した付加サービスです。町のケーブルテレビ

放送に関する条例によって、加入することが条件となっておりますので、ご理解いただき

たいと思います。 

 

（平成２５年８月２０日公表） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


